# 「APAN」を業界一

# 若年層ユーザー獲得のカギを握る学遊連の取り組み

める鈴木さんに参加理由や学生を取り込む具体策を聞いた。(文中敬称略) り込みを目指す組織。初代学生理事を務めた浪岡さんと、現学生理事を務 パチンコ大会や就活イベントなど、さまざまな角度から若年層ユーザー 2022年9月に発足した一般社団法人全日本学生遊技連盟(学遊連)は、 の取

緯を教えてください 学遊連で活動することになった経 私は学遊連が立ち上がる前に、

営を学生が主体となって開催するエン キャンパスコレクションという企画・運

ンコ大会を構想しているPAAという とを知っている後輩から「学生のパチ クションの活動で学生を集めているこ タ いました。ある日、私がキャンパスコレ - テインメントイベントで活動して

<sup>全事</sup>鈴木康 全日本学生遊技連盟 元学生理事 全日本学生遊技連盟 浪岡将史

品をアンケ あって、学生が欲しいと思っている景 じて協賛企業様や組合様から依頼が が大切だと思っています。 ら学遊連の存在を認知してもらうこと つ伸びてきています。まずはSNSか が多く、チャンネル登録者数も少しづ に投稿しています。視聴者は20~30代 魅力を発信するショート動画を積極的 YouTubeでパチンコ・パチスロの 実施することができました。最近は ル様に置いてもらおうという企画も ているところです。実際にSNSを通 が8000人を超え、手ごたえを感じ トなどから選定してホー

に初歩的なところから伝えるのが大事 者をホールに誘導するためには、本当 パチンコで遊んでみたい未経験

> だと思っています。動画では、お金はど にあるのかなど、未経験者が初めてで こに入れるのか、玉貸しボタンはどこ 心掛けています も遊びに行きやすくなるような内容を

## 企業が増えましたね。 やこうした努力によって、今年は協賛 昨年の「PS:JAPAN」の反響

で、若 鈴 木 することで業界と接点ができます 生に興味をもってもらい、大会に出場 子を見たいという声も多かったのでは る企業様が増えた気がします。また学 れたからこそ改めて協力していただけ ないかと思いますが、昨年の実績を作 非常に嬉しいです 人材を取り込むチャンスに ね。 昨年は様

鈴 木

感や自分の目標を実現するために頑張っ と大きいことに携われるというワクワ S:JAPAN」の構想などを聞き、漠然 遊連で一緒に活動して、面白い動画を作 稿していました。昨年の5月頃に浪岡か ンコ関連の動画を制作してSNSに投 てみたいと思い、学遊連に入りました。 ってほしい」と連絡をもらいました。「P らインスタでDMが送られてきて、「学 いという目標がありまして、個人でパチ ク

# ていますか。 学遊連ではどのような活動をされ

浪岡 ンを決定する「ミスセブンオーディショ 様と学生を繋ぐ就活イベントや、ミスコ ら、「超アミュジョブ」という協賛企業 22年9月に学遊連が発足してか

盟の立ち上げから参加させていただきま 的に進む中で「もっと協力したい」という 味もあって、実際にお会いして話が具体 気持ちが大きくなり、全日本学生遊技連 りました。もともとパチンコが好きで興 組織があるので紹介したい」と連絡があ 私はパチンコの演者さんになりた ン」という企画を開催するなど、さま

ができたと思います は合わせて約5000人がエントリ 「PS:JAPAN」は大きな大会とな ざまな角度から若者の遊技人口を増 方や依存対策の知識なども広めること ントリーしてくれて、パチンコの遊び 円の奨学金がもらえるというインパ の出玉や知識テストで日本一を争う やすための活動を行っています。 トもあり、実技と知識テストの参加者 りました。優勝すると最大で777万 の中でも、学生がパチンコ・パチスロ しました。未経験者の方もたくさんエ

めに取り組んでいることはありますN」ですが、さらに学生を呼び込むた――今年も開催される「PS:JAPA

なりません。現在、Xではフォロワー大学生に情報を発信し続けなければ 「PS:JAPAN」を知ってくれる学ています。SNSでの情報発信に力を入れ なりません。現在、 生は多いですし、毎年入学してくる Xではフォロワ

なると思っています。

数が増えていく大会にしたいと思って するなど、大会を重ねるごとに参加人 生がさらに参加しやすいルールに変更 7777人を目指しています。今年は なさんの期待に応えるためにも今年は いきたいですね。 と認められるように継続して開催して いて、業界の年に一度の大きなイベント います。多くの学生に参加していただ レギュレーションを見直して、全国の学 人でしたが、ご協力していただけるみ 昨年のエントリ - は約5

### 界内で働く方はいましたか。 「PS:JAPAN」をメインにさまざま な活動をしていましたが、卒業後も業 昨年は多くの学遊連メンバ

たのです 浪岡 のためにも学遊連に参加しました」と 学生で「パチンコが好きですし、 学遊連のメンバーも半分が入れ替わっ は多かったと思います。卒業と同時に 興味を持ち、働きたいというメンバ 学遊連の活動を通して、さらに業界に り、パチンコに対する熱量が高い学生 ち半分が業界内に進路を決めました。 人もいます。学遊連の認知が広ま 昨年活動していた4年生のう が、ホー ルやメーカー志望の 就活

学遊連の活動でお二人の今後の目

**鈴木** 私は大学卒業 学遊連の活動で見つけて、目標を叶え 自分に必要なことを残りの学校生活や を継続して収集することもできると考 を実施することで業界に必要なデー させる体制を整え、アンケー ことができますし、コミュニティを持続 生は出会うことがなかった仲間を作る が、大会に集まった多くの学生が交流 7777人を達成すること。 もう一 るために行動していきたいです。 えています。卒業後は業界のインフルエ できるコミュニティを作ることです。 ことが二つありまして、一つは「PS: APAN 2024」のエントリ ーとして盛り上げていきたいので、 私は大学卒業までにや · や 企 画 学

サポー 接足を運んで、 連の活動に参加していない地域に直 本学生遊技連盟の社員として、企画の ります。その中で自分の役割は、学遊 私は卒業後、一般社団法人全日 ト、運営をするという立場にな 学

続けていくことで ていくことで、学 自分がこれまでに ことが信頼につな 直接会ってコミュー 思っています。 の力にもなると信 いき、学遊連の活動 S